

Liberado Fernando González, uno de los 5 Héroes cubanos

Escrito por CubaDebate

Jueves, 27 de Febrero de 2014 07:18



CubaDebate, 27 de febrero de 2014 - Como se ha informado a nuestro pueblo, el combatiente antiterrorista cubano, Fernando González Llorca, fue liberado en el día de hoy, al cumplir íntegramente su injusta y larga condena.

El también Héroe de la República de Cuba fue trasladado del centro correccional federal de Safford, en Arizona y puesto a disposición de los servicios de inmigración para iniciar el proceso de deportación hacia nuestro país.